

Irisblüte im Schubbas - Exkursion im Rahmen der Vorarlberger Biotopexkursionen und der Woche der Artenvielfalt

Mitten im Siedlungsraum gelegen beherbergen die Streuwiesen im “Schubbas” in Götzis eine erstaunliche Vielzahl seltener und gefährdeter Tier- und Pflanzenarten. Besonders eindrücklich sind die wertvollsten Flächen im Mai/Juni, wenn die Sibirische Schwertlilie sie in ein blauviolettes Blütenmeer verwandelt. Auf der Exkursion werden wir aber auch Tagfalter, Libellen und die ersten “Heupferdchen” aufspüren.

Datum: 16.05.2016, 14:00